



#SENIOREN 08. Dezember 2017

"Alles, was die Küche zu bieten hat" - Treffen des SK Völklingen

Zum ihrem letzten Treffen in 2017 kam der Seniorenkreis Völklingen in Wehrden im Ristorante Romantik zusammen.



Die Sprecher Roland Saar & Dieter Kuhmann organisierten für die teilnehmenden Kollegen /-innen sowie ihrer Partner/-innen einen kurzweiligen Nachmittag mit allem, was die Küche zu bieten hatte.

Der Seniorenkreis kann auf ein gelungenes Jahr zurückblicken. Zwölf Termine wurden im Laufe des Jahres unseren Seniorinnen und Senioren vor Ort angeboten und auch gut angenommen. Natürlich sind immer Neuigkeiten "unserer" EVG gefragt. Man war sich beim Abschied einig, dass es ein gelungener Ausklang des Jahres 2017 war.







Alle Bilder anzeigen »